

Saluda del Presidente

Redacción - 22/05/2016

Queridos amigos y festeros: Me es grato, como presidente de la comparsa Caballeros del Cid, dar la bienvenida a todos los festeros, amigos y navegantes, que visitan nuestro portal electrónico, donde encontrarán toda la información para conocer y recordar nuestras fiestas de Moros y Cristianos, en honor al patrón San Francisco de Asís. He aceptado recientemente esta responsabilidad por el profundo respeto y cariño que siento por estas fiestas, y con la firme convicción de que en estos próximos cuatro años podré aportar, con ayuda de la comparsa, mi granito de arena. Desde esta web quisiera invitaros a que conozcáis nuestras fiestas a todos aquellos internautas que no han tenido la oportunidad de verlas y disfrutarlas. Y a todos aquellos que forman parte de la "festa", nos sirva como vía de comunicación para todos los festeros. Tengo la firme determinación de potenciar la cercanía de nuestra comparsa a todos los que quieran acompañarnos en estas fiestas, así como, a la Asociación de Fiestas de Moros y Cristianos, a la que nos debemos y representamos. Estaré a vuestra disposición, del mismo modo que preservaré y difundiré las excelencias y singularidades de nuestra "FESTA".

